

Liebe Paffrather, liebe Nußbaumer,

Als langjähriges Ratsmitglied und stellvertretender Bürgermeister unserer Stadt durfte ich viele persönliche Begegnungen mit Menschen jeden Alters erleben. Diese Gespräche haben mir gezeigt, wie wichtig es ist, sich für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger einzusetzen.

Am 14. September 2025 werden in Bergisch Gladbach Stadtrat und Bürgermeister neu gewählt. Mit Ihrer Stimme entscheiden Sie über die Zukunft unserer Stadt. Ich möchte mit Ihrer Unterstützung mein ehrenamtliches Engagement zum Wohle unserer Stadt fortsetzen. Daher meine Bitte: Gehen Sie zur Wahl!

Ich stehe für zukunftsorientierte Lösungen – etwa für sanierte Schulen, gute Sportangebote, bezahlbaren Wohnraum, eine starke Kultur- und Sportszene sowie eine sinnvolle Verkehrsplanung. Auch neue Kita-Plätze sind dringend nötig. Dabei ist mir wichtig, verantwortungsvoll zu handeln – gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten.

Im CDU-Ortsverband Paffrath/Hand setzen wir auf „Politik der kurzen Wege“. Zuhören, Lösungen finden, umsetzen – das ist unser Anspruch. Viele Anliegen von Bürgern, Schulen und Vereinen konnte ich persönlich erfolgreich begleiten.

Mit Alexander Felsch haben wir einen jungen, bürgernahen Bürgermeisterkandidaten, der wie ich für offene, bürgernahe Politik steht. Mit Ihrer Stimme konnten wir bisher vieles schaffen und dies möchte ich gemeinsam mit Ihnen fortsetzen. Dafür werde ich mich mit ganzer Überzeugung, mit viel Energie und Freude für unsere Stadt und für Paffrath/Nussbaum einsetzen.

Dafür bitte ich Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Herzliche Grüße



Ihr Josef Willnecker



CDU | FDP

**Alexander
Felsch**

Bürgermeister für
Bergisch Gladbach

Am Stadion 18-24
51465 Bergisch Gladbach

0157 35118961
kontakt@alexander-felsch.de
www.alexander-felsch.de



[alexanderfelsch.gl](https://www.instagram.com/alexanderfelsch)



CDU

Josef Willnecker

Ihr Kandidat für Paffrath-Nord/Nußbaum

Vita

- // geboren am 21.10.1948
- // wohnhaft in Bergisch Gladbach-Paffrath seit 1984
- // verheiratet, einen Sohn, zwei Enkelsöhne
- // römisch-katholisch

BERUFLICH // 5 Jahre Einkauf/Verkauf im Verbrauchermarkt · 10 Jahre Non Food Zentraleinkauf bei REWE Zentral AG Köln (Asien, Europa, Südamerika) · 25 Jahre selbständiger Kaufmann · im Ruhestand

EHRENAMTLICH // Senatspräsident der KG Alt-Paffrath seit 4.8.2009 · Bauer im Dreigestirn der Stadt Bergisch Gladbach 2004 · 21 Jahre 1. Vorsitzender der Interessengemeinschaft in Paffrath · seit März 2015 Beiratsmitglied der CBT-Wohnhäuser Peter Landwehr/Margaretenhöhe/Haus Raphael · im September 2015 Mitgründer der Flüchtlingsinitiative „Willkommen in Paffrath/Hand“ · seit November 2017 Beisitzer/Geschäftsführer im Vorstand des Vereins zur Förderung der Städtepartnerschaft Pszczyna (Pless)-Bergisch Gladbach

POLITISCH // seit 1995 Mitglied im Rat der Stadt Bergisch Gladbach · in dieser Zeit in nahezu allen politischen Ausschüssen tätig, darunter seit 2007 Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss · seit 2009 Mitglied im Ältestenrat · 24 Jahre Berufsschul-Verbandsvorsitzender · Stellvertretender Bürgermeister von Bergisch Gladbach seit 2009 · Ehrenamtlicher Standesbeamter seit 2015 · Stellvertretender Vorsitzender des CDU-Ortsverbandes Paffrath/Hand von 1999-2016 · Vorsitzender von 2017 -2021

Kontakt

Josef Willnecker

August-Kierspel-Straße 19
51469 Bergisch Gladbach

02202 9275401
0173 5454588

josef.willnecker@cdu.de

Sie haben Fragen oder Anregungen?

Ich freue mich über Ihr Feedback!



Meine Ziele

für Paffrath-Nord/Nußbaum

// Modernisierung unserer Schullandschaft

Die Schulen haben sich von Lern- zu Lebensarten entwickelt, daher möchte ich mich insbesondere für die nachhaltige Modernisierung unserer Schulen einsetzen. Das heißt konkret: Sanierungen und Neubauten mit neuen Raumkonzepten, sowie den Ausbau der OGS-Plätze und der digitalen Infrastruktur. Insbesondere auch für eine nachhaltige, sinnvolle Zukunftslösung der Integrierten Gesamtschule Paffrath.

// Familienpolitik für alle Lebensbereiche

Mir ist es wichtig, dass Paffrath und Nussbaum Kinder & familienfreundlich bleiben. Das heißt eine konsequente Umsetzung der Verkehrskonzepte für „Alle Altersgruppen“, in dem S-Bahn, ÖPNV, das Fahrrad und der eigene PKW miteinander (nicht gegeneinander) funktionieren! Demzufolge selbstbestimmte Mobilität bis ins hohe Alter gewährleisten und den ÖPNV weiterhin stärken.

// Erhaltung des Naherholungsgebietes

Wir haben in unseren Ortsteilen eine attraktive Infrastruktur – ein Wohnen mit vielen Wald- und Grünflächen im angrenzenden Umland von Paffrath und Nussbaum. Deshalb sind wir hier im Genuss einer hohen „Lebensqualität“ und genießen dabei die Natur und ihre Schönheit! Dies gilt es zu erhalten, zu pflegen, stets zu verbessern und dafür werde ich mich weiter in hohem Maße einsetzen.

// Stärkung von Ehrenamt und Vereinen

Wir besitzen in Paffrath und Nussbaum ein großartiges Engagement von Ehrenamt und Vereinen. Sei es im Sport, im Karneval oder bei den Chören - alle unterstützen sich gegenseitig und das „Wir-Gefühl“ steht stets im Vordergrund. Das findet meine größte Anerkennung und Wertschätzung! Dies weiterhin zu fördern und zu unterstützen, ist mir ein wichtiges Anliegen und eine verantwortungsvolle Aufgabe!